

Dua Kelompok Mahasiswa KKN Bantu Pengisian SDGs di Gampong Blang Pulo



Dua Kelompok Mahasiswa KKN Bantu Pengisian SDGs di Gampong Blang Pulo

UNIMALNEWS | Lhokseumawe - Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata (KKN) PPM Kelompok 222 dan 223 Universitas Malikussaleh ikut membantu pengisian *Sustainable Development Goals (SDGs)* di Gampong Blang Pulo Muara Satu, Kota Lhokseumawe yang dilaksanakan selama 9 hari (15-24/11/2021).

Dalam rangka pelaksanaan KKN PPM Unimal, mahasiswa KKN kelompok 222 yang terdiri dari Sapril Algani S (T. Industri), Zaharudin (Adm. Bisnis), Sihra Rindiani Sagala, Sri Nurhayati Berutu (Ekonomi Islam), Dewi Febrina Bintang, Marhamah Brutu, Solehah, Mastura (Hukum), Sri Rahayu Berutu (Sosiologi) dan mahasiswa KKN kelompok 223 yang terdiri dari yaitu Mutasir, Agnilim Anjeli Pratiwi, Siska Yanti, Putri Wahyuni (Ekonomi Pembangunan), Eka Wulandari (Teknik Industri), Rahmadani, Nishwatul Khairat (Akuakultur), Nadia Zella, Fauziah Hasanah Nasution (Administrasi Publik) dan Fakhurrrazi (Ilmu Komunikasi) yang dibimbing oleh Dosen pembimbing Lapangan (DPL), Rini Meiyanti M.Kom.

Salah seorang mahasiswa, Sapril Algani mengatakan, SDGs merupakan kesepakatan pembangunan baru yang mendorong perubahan kearah pembangunan berkelanjutan berdasarkan hak asasi manusia dan kesetaraan untuk mendorong pembangunan sosial, ekonomi dan lingkungan hidup. SDGs Desa mengacu pada Peraturan Presiden (Perpres) Nomor 59 Tahun 2017 tentang tujuan pembangunan berkelanjutan yang memiliki 18 tujuan pembangunan berkelanjutan desa, yaitu desa tanpa kemiskinan, desa tanpa kelaparan, desa sehat dan sejahtera, pendidikan desa berkualitas, keterlibatan perempuan desa, desa layak air bersih dan sanitasi, desa berenergi bersih dan terbarukan, pertumbuhan ekonomi desa merata, infrastruktur dan inovasi desa sesuai kebutuhan, desa tanpa kesenjangan, kawasan permukiman desa aman dan nyaman, konsumsi dan produksi desa sadar lingkungan, tanggap perubahan iklim, desa peduli lingkungan laut, desa peduli lingkungan darat, desa damai berkeadilan, dan kemitraan untuk pembangunan desa.

“Ini merupakan salah satu program bentuk pengabdian kepada desa, dengan ikut terjun dari pintu ke pintu untuk pendataan SDGs Desa.” katanya.

Ketua kelompok 223, Mutasir menyampaikan, pendataan SDGs desa ini sangat penting untuk melihat bagaimana kondisi masyarakat setempat khususnya di daerah Blang Pulo.

“Mahasiswa KKN PPM kelompok 222 dan 223 berharap dengan diikutsertakannya dalam pelaksanaan kegiatan ini dapat membantu dan meringankan pekerjaan para anggota dalam melakukan pengisian SDGs di Gampong Blang Pulo,” tutupnya.[tmi]

Tanggal: 26 November 2021

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#), [Gelat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [KKN](#),